

症例・体験談（お客様の声／施術者の声）

●頭痛

- 普段から頭痛がひどく頭痛薬を飲んでいたが、ネオヒーラー施術で薬を飲まなくてもよくなつた。頭痛になりそうな時はネオヒーラーでケアすることによりおさまるようになった。(50代男性)
- 子供が頭が痛いと言っていた時、すぐネオヒーラーで痛い場所にあてておくと、痛みが軽減した。(40代女性)
- 長年の偏頭痛で悩んでいたお客様。症状が出る箇所と周囲に軽く当たり少し刺激を与える。首と後頭骨の間の詰まりも流すようにマッサージ、肩周りも同時にほぐすなど施術を続けたところ、月に1回の施術で半年たつたあたりから症状が出なくなったとおっしゃっていました。(50代男性／施術者の声)

●めまい、ふらつき

- めまいとふらつきがあったお客様。頭と首を中心に緊張を取る施術を数回サロンでしたところ、施術後にめまいとふらつきが改善しました(40代女性／施術者の声)

●ものもらい

- 子供にものもらいができた時、その箇所に突起部分でしばらくあてていたら、翌朝には腫れが軽減していました。(40代女性)

●緑内障

- 軽度の緑内障のお客様。首のリンパから耳裏、目の周り、側頭にネオヒーラーを当てる。また、眼球から少し離して突起面を眼球に向けて、ネオヒーラーの平面を後ろから叩く施術方法を行なう。施後は視界が明るくなると喜びの声を頂きました。(50代男性／施術者の声)

●緑内障と飛蚊症

- 緑内障の悪化を防ぎたいお客様。目の周囲や肝臓など全身調整をしつつ、セルフケアでネオヒーラーも使ってもらった。緑内障の症状や眼圧も正常範囲内になり、視野は以前より見える範囲が広くなつてるとお医者様も驚かれたそう。飛蚊症の症状もなくなつていて自分でも驚かれていました。(50代女性／施術者の声)

●耳鳴り

- 耳鳴りと肩凝りでご来店されたお客様。補聴器を使用されていたので、最初はネオヒーラーは直接耳にあてず、耳の周囲、首の周囲をほぐしながら30分ほど施術。その後補聴器を外していただき更に30分施術。施術直後、15年続いた耳鳴りが無くなつたと、驚いていらっしゃいました。(50代女性／施術者の声)

●口唇ヘルペス

- 疲れたり免疫が落ちると口の周りにヘルペスできてしまうのを小さい頃から繰り返していました。ヘルペスの出来始めにネオヒーラーをそっと当てておくと、酷くならずに治りました。気になる度にネオヒーラーをあてていたら、最近はヘルペスができなくなりました。(20代女性)

●頸関節症

- 頸関節症の痛みと食事の際の違和感が2週間続いていましたが、ネオヒーラーを借りて10分擦ったら痛みが引き、それ以来再発していないです。(80代男性)

●不眠症

- 普段から寝付きも悪く眠りも浅いので夜中に何度も起きてしまって疲れが取れず悩んでいました。ネオヒーラーを初めて使った日、自分でも驚くほどぐっすり眠れました。朝使うとスッキリ起きるので、もう手放せません。(20代男性)

●喉の症状

- 歌や発声を仕事で多めにしていたら、喉の使いすぎで声が枯れて出にくくなってしまった。しばらく10分ほど喉の部分にネオヒーラーをあてたりこすったりしていたところ声が出るようになった(40代女性)

●四十肩・五十肩

- 徐々に痛くなってきた左肩の痛み。上着を羽織るときに激痛を感じるようになって、ネオヒーラー サロンへ駆け込みました。全身90分の施術1度のみで、その後一切症状が出なくなり本当に驚いています。もっと早くに行くべきでした。今では自分でもケアできるように、自宅でも使っていいます。(30代女性)

- 1年ほど症状が長引いている五十肩のお客様、背中や肋骨など上半身を念入りに2時間施術。腕の可動域がかなり広がり、翌日も可動域がキープできていたとご報告いただきました。(50代女性／施術者の声)

●胃の症状

- 食べ過ぎてしまって、胃のむかつきや違和感があった時にネオヒーラーをお腹にしばらくあてていたら、痛みやむかつきがおさまった(40代女性)

●便秘

- 老廐物をしっかりと出しているとわかるくらい、排泄がしっかりと出ています。ふくらはぎのもたつき感、お腹も張った感じがしません。寝る前にふくらはぎを念入りにスリスリゴリゴリしたら、夜中に4回トイレにいきました。疲れたと思っても、回復力が上がっているのか?今までならぐったりする事も今はなく、疲労をあまり感じません。(50代女性)

- 薬を常用しており、1週間排泄がなくて苦しいというお客様。足裏の浮腫もあったので、足裏と胃腸周り鼠蹊部をほぐすように施術。帰宅されて2時間後に早速便通があったと喜びのメールを頂きました。(80代女性／施術者の声)

●腰痛

- 遺伝性の背骨の変形が始まってしまい、2年間変形を食い止めることもできず、痛みと共に過ごしていました。変形し終わった後も、神経にあたっているような腰痛に悩まされていました。色々と試してみましたが、大きな効果はみられず、1時間も立っていると痛みがどこからともなくやってくるような状態で一年がすぎました。そんな中ネオヒーラーの施術を紹介され90分試しに受けてみたところ、その日は全身が軽くなった!という印象でしたが、次の日のキリをさすような痛みは起きました。その後△週間たった今も痛みは起きていません。(60代女性)

- 疲労が溜まり、寝返りがうてないほどの腰痛になってしまったお客様がネオヒーラーの施術にいらっしゃいました。腰とお腹を深めにアプローチし、鼠蹊部やハムストもしっかりとほぐしました。仕事で腕を酷使するお客様だったため、腕や手をしっかりとほぐしていくと腰

に響くと言われましたので、そのまま続けていくと腰がどんどん軽くなっていました。患部以外でも極度な滯りがあると影響します、ネオヒーラーは別の滯り箇所も発見できるので施術がとても楽しくなりました。(40代女性／施術者の声)

●腰のヘルニア

●もともと腰と首にヘルニアがありました。トレーナーとして体を鍛えているせいもあってか、腰のヘルニア患部に2回ネオヒーラーを押し当てていただく施術だけで、嘘のように痛みを感じなくなりました。(30代男性)

●側弯症

●背骨の湾曲があるお客様。背中全体をネオヒーラーの平面で擦り、随所に浮腫のような滯りがあつたので流しながら、あばら周りも念入りに施術をくりかえしました。みぞおちの硬さもあったので、前面もしっかりあてて施術しました。インターバルを開けず何度か施術したところ、目に見えてしっかりと違いを感じる程、初回と比べてかなり背骨の湾曲が減りました。(40代女性／施術者の声)

●腕の痛み

●日々腕の使いすぎで腕を痛めてしまい、仕事を辞めなくてはいけないほど悪化してしまいました。レントゲン等には異常はうつらないものの、ドライヤーが持てない程になってしまいました。半年治らず休職していた頃、ネオヒーラーにピンときて施術に伺いました。軽くマッサージしたり置いておくだけの施術でしたが、腕に生命が戻ってきたように元気になってゆきました。腕が良くなつた後は全身の滯りが気になるようになり、ケアしていましたが、今では美容のためにネオヒーラーを使用しています！(30代女性)

●指の腱鞘炎

●凍つてた鶏肉を手でバラバラにしてたら、左親指をグキッと損傷し、整形外科でマイクロカレント治療機と低周波治療機さらに痛み止めの注射を受け、2日後には多少痛みが取れてきたが、指を動かすと痛みがでること。ネオヒーラーテックで5分程、肩から肘をこすり、痛めた親指の損傷部位にしばらく当てておくと、『あれ、痛くない、親指開ける！』とびっくりした様子で喜んでもらえました。(40代女性／施術者の声)

●飲食業の職業柄、腕や手を酷使するので親指の付け根が腱鞘炎に。もう何年もロキソニンテープで誤魔化してきたが、ネオヒーラーで擦るとすぐに痛みが引き大変驚いた。それ以来痛みは出てないが夜寝る前に全身のケアに使用している。(60代女性)

●指の脱臼

●知人よりネオヒーラーをお借りして、股関節と足のガングリオンにあてていました。股関節もかなり良くなりガングリオンも変化が出て驚いていましたが、気がつくとネオヒーラーを握って使用していた右手の脱臼した指が同時に改善しており、びっくりしました。30年ほど前に脱臼し、長年少し弾きにくいままピアノを弾いておりましたがスムーズになり、驚きを隠せません。(70代女性)

●打撲

●子供が滑り台で立って滑ったら転けてお尻を強打。お尻を赤くして、触ったり座ったり姿勢を変えるのも痛がっていました。ネオヒーラーで、ピリピリ感がなくなるまで平面で優しく撫でながらあてる。痛みの場所が移動するので、場所を確認しながらあてていきました。10分程で痛みが取れ、赤みも消失。本人も全然痛く無くなつてるとビックリでした。(10代女性／お母様より)

●ベッドの角にすねをぶつけてしまいうずくまるほど痛かった。痛みでボーっとしながらネオヒーラーを10分くらいあてていたら赤みもひいて嘘のように痛くない。ネオヒーラーでずっとこすっていたらあざにもならなくて驚きました。(70代男性)

●ねんざ

- 中学生の息子が部活で足首を捻挫してしまい、病院で完治まで 2、3 週間かかると言われた。本人が自分で毎日ネオヒーラーで幹部をさすっていたら、本人の感覚では 1 週間ほどでよくなり体育の授業も受けられていたので驚いた。(10 代男性／お母様より)

●メンタル

- 以前は料理が好きでよく作っていたのですが、うつ症状が出てからは作る気力も全然無くなっていました。ネオヒーラーで施術するようになって、以前のように料理を楽しんだり、他の趣味もやれるようになったり、元気と気力が出てきて活動できるようになりました。

●風邪

- 喉に違和感を感じて風邪をひきそうだなと思った時に、喉とお腹にネオヒーラーをあてて様子を見て寝た。翌朝には喉の違和感が取れていた。(40 代女性)

●花粉症

- 一昨年からネオヒーラーを導入し、毎年花粉症の緩和症例をお客様より多数いただいています。最近は針を使わずネオヒーラーだけでも花粉症に対応できています。ネオヒーラーのトレーニングクラスで習ったポイントです。半球体の突起の方で、目頭、頬骨、鼻骨の横をゴリゴリ。鼻が炎症して痛すぎる場合はあてておくだけでもよいです。おでこ、首の後ろと、頭全体をネオヒーラーの平の方でこります。マイクロカレントが炎症によいらしいので花粉症の方は参考にしてみてください。(男性／施術者の声)

- 毎年ひどい花粉症でした。薬に頼るのが億劫で、いろいろなデトックス方法やハーブ類を試してきましたが症状が緩和することができませんでした。肩こり改善のためにネオヒーラーを使いはじめて 3 年ほど経ちますが、そういえば、使いはじめた翌年から花粉症が大幅に改善されていて驚いています。特に花粉症改善のために使用しているわけではなかったのですが、他に症状改善した理由が思い当たらないので、これは思わず副産物と言う感じで本当に嬉しいです！(30 代女性)

- 去年の 1 月から整体とネオヒーラーで施術しているお客様。それまで花粉症の時期は、目が真っ赤に腫れ、鼻水の量も凄くお薬なしでは過ごせなかったのですが、去年も今年も今の所薬なしで過ごす事が出来ており、ご本人もこんなに効果があるなんてと驚かれています。(40 代女性／施術者の声)

●リウマチ

- リウマチを発症して手の指が曲がってこわばり、痛みを感じていた母にネオヒーラーでマッサージしたところ、10 分ほどで手の痛みが取れ、そのまま続けたら指も曲がるようになっていて本人がとても驚いていました！最近血液年齢も高いと言われたそうなので、全体のセルフケアを続けて他の不調も改善できたらと思っています。(70 代女性)

- リウマチ特有の激しい炎症がおきた後の筋肉の癒着のような可動域を制限してしまう部位が全身にありました。サロンでの施術とセルフケアを根気強く行うことで、可動域が広がったことや、変形してゆく関節を諦めずケアすることにより日常生活の苦痛から解放されています。薬をやめられたわけではありませんが、量を減らして行くことができ、長年諦めていた本来の自分の体を自分の力で取り戻せている感覚が何よりも嬉しいです。(60 代女性)

●膠原病（こうげんびょう）

- 遠方で暮らす父親が膠原病を患っており、病院で処方された薬を常時服用していても痛みがあり、指も自由に動かせない状態でした。そんな時、知人からネオヒーラーを紹介して頂き、早速購入し父へ送ってあげました。さっそく使ってみてもらったところ、なんとすぐに効果があらわれ、痛みも完全に消え、指も自由に動かせるようになったとのこと！これには父も（もちろん私も）驚きました。膠原病の辛さから解放された父は、久々にまた趣味の魚釣りを楽しめる状態になっています。この即効性のある効果は信じられないレベルで

すが、膠原病で悩んでいらっしゃる方にはぜひお勧めしたいです。(50代女性)

●神経痛 (しんけいつう)

●帯状疱疹後の合併症による神経痛の酷い痛みに悩ませられる。顔の右半分の神経と歯の神経が痛くて生活に支障。強い鎮痛剤なども効かず。初めてネオヒーラーで三叉神経をなぞるとピリピリと痛みを感じる。頭全体と三叉神経の場所を何日か擦ったら痛みが引き、それからは薬を飲まずに済んでいる。(40代女性)

●蕁麻疹 (じんましん)

●舞台俳優の仕事柄、役によりストレスがかかりその度に蕁麻疹が出るお客様に、ネオヒーラーの平面を使い 20 分程蕁麻疹の部位を軽くさすり、あてる。赤みが引き、施術の翌朝には蕁麻疹がきました。セルフケアでネオヒーラーを使うようになり、公演中も蕁麻疹が出なくなりました。(30代男性／施術者の声)

●痛風

20年以上痛風を患っており、痛風発作が起きると 1 週間はほとんど歩けない状態になりとても辛かったのですが、痛風の発作の前兆(足の甲がピリピリと痛み出す)があった時、試しに痛む足の甲の部分にネオヒーラーを 30 分～1 時間ほど当ててみました。数時間ほど経過すると、明らかに発作の波が少しひいた感じを実感し、その日は就寝前まで発作部位に押し当てたり擦ったりしていました。翌朝、いつもなら痛みに完全に襲われて全く歩けない状態になるほどの発作が、明らかに引いていっているのを感じました。痛風を根本的に治療改善する生活習慣の見直しは当然大切ですが、発作が起きそうな段階でネオヒーラーを早期に使用することで痛風発作が明らかに抑えられました。(40代男性)

●成長痛

●子供が成長痛か膝裏や足首が痛いと言っていて、痛みを感じる場所や足全体をさすっていたら痛みが軽減した。また、自分でもネオヒーラーをあてるようになって、痛みがなくなった。(8歳女性／お母様より)

●足のつり

●寝起きに必ず同じ箇所がつるようになり、困っていました。少し痛かったのですが患部の滯りを流してもらうことと、下半身全体のケア一回で症状が落ち着きました。驚きましたが再発もしていません。(50代男性)

●膝の炎症

●膝に水が溜まり、外科手術が必要という診断になったお客様がいらっしゃいました。どうしても手術はしたくないということで、ネオヒーラーの施術に興味をもったそうです。患部はそっとあてておく施術を、他は症状が出ている方の脚を中心に全体の流れを良くするため、滯り箇所をしっかりと施術。1 週間に 2 回 90 分の施術ペースで、合計 6 回行ったあたりで痛みが改善されました。その後の診断で手術の必要がないといわれたそうです。日頃のケアのためネオヒーラーを購入され状態をキープできているとのことです。
(施術者の声)

●モートン病

専用のインソールや整形外科ではなかなか治らなかったモートン病にネオヒーラーが効果的でした。神経にそって指と指の間や足の甲、足の裏を丁寧に擦ってあげると、最初はピリピリと感じますが徐々に痛みが和らいで、毎日あてていたらモートン病の症状が出なくなりました。(40代女性)

●血圧

80 代の父が高血圧で降圧剤の薬を飲んでいたが、ネオヒーラーで全身をセルフマッサージしてたらいつの間にか血圧の数値が下

がり、今では薬を飲まなくて済むようになったと喜んでいます。(50代女性)

●生理痛

●生理痛と生理前のPMS の症状に悩んでいました。生理が始まる1週間前くらいから、お腹周りや仙骨のあたりをネオヒーラーでほぐすようにしていたら、生理が始まって1日目、2日目のひどかった生理痛がなくなり、いつも飲んでいた薬も飲まなくて済むようになりました。生理の終盤になるとだらだらと続いている症状もなくなり、短い周期ですっきり終わるようになりました。不快なく過ごせるようになったのがとても嬉しいです。(40代女性)

●ネオヒーラーを日々のケアに使い始めて経血の濁りや固形状のものが出てなくなり、サラサラの鮮血が出るように。7~8日くらいだった月経期間も3~4日ほどでほとんど終わるようになりました。以前は鎮痛剤を飲まないと動けない日もありましたが、いまは生理痛もほとんどなく、月経期間中のストレスがかなり緩和されました。(30代女性)

●健康維持

●学生時代までずっと硬式テニスをやっていて、40代になってから久しぶりに練習を再開したものの体も思うように動かず、もう歳だし怪我しないよう趣味程度にやるしかないな、と半ば残念ながら諦めていました。でもネオヒーラーでケアするようになったら練習後の疲労回復が早く、体の動きも良くなりました!まだ伸びるとコーチにも言われて前向きに自信がつき、またアスリートマインドでスポーツに取り組むのが楽しみになりました(40代女性)

●原因不明の倦怠感に悩まされ、仕事も夕方になると全身がだるく仕事にならない状態になっていました。ネオヒーラーを知人から勧められ通うことになりました。施術を繰り返すことで、老廃物が流れたのか、血流の流れが改善されたこと、精神面での安定が出てきたことで生活が楽しくなっていきました。今では「あの辛さは何だったんだろう?」という程元気になりました。(30代女性)

●首に2つ、腰に1つヘルニアがあり、ギックリ腰持ちのため、これまで整形外科、整体、整骨院、鍼灸院、マッサージに通っていました。初めてギックリ首になってしまった際に主人からの紹介で、ネオヒーラーサロンを訪問したところ、訪問前には首の痛みで肩より上に上がらなかった腕が頭の上まで上がるようになりました。毎月のようにギックリ腰になるという時期が1年間ほど続いていた際に、有名な整形外科や整骨院、鍼灸院に通いましたが、ここまで即効性がある所はありませんでした。私の場合、整形外科での筋肉注射も全然効かないのですが、ネオヒーラーサロンで施術していただいてすぐに、びっくりするほど体が軽くなり、何より痛みが全くなくなったことに本当に驚きました。また、毎日むずむず脚症候群の症状にも悩まされていたのですが、足の気持ち悪さも今のところ全くなく感動しています。今後も定期的に通わせていただこうと思います。(40代女性)

●美容

●パソコンワークによる眼精疲労や頭の疲れがひどくてケアのためにテックを購入。頭をこすると不調がスッキリして解消するので重宝しています。頭部や顔を擦っていたら肌のキメが細かくなってきてびっくりしました。美容面でも肌のくすみが取れたり、顔のリフトアップにも効果テキメンでした。日常使いしていたら、色々な症状が良くなってきたのでカバンに必ず入れて移動時間も常にこすっています。(30代女性)

●ペットの症状

●もともとは自身の腰痛のために購入しましたが、なぜか愛猫が気に入っていて、ネオヒーラーを持つと必ず寄ってきて膝に座ります。頭を擦ってあげても、体を擦ってあげても、一切嫌がらずにじっと撫でられ続けているので不思議だなあといつも感じています。特に冬は静電気を帯びるので、必ずネオヒーラーで除去してあげています。まだ若いので不調はありませんが、今後のことを考えるとペットにまで使用できることはとても心強いです。(40代女性)

●愛犬の胸の部分にしこりができて、動物病院で手術が必要と言われたが、ネオヒーラーを当てていたらしこりが無くなって先生も驚いていた。(30代女性)

●犬がうまく歩けず腰から足にかけて違和感があり、触ると吠えたりして下半身がものすごく痛そうで、震えて痛がっていた。片足を上げておしっこもできない様子だった。臀部と腰部分をネオヒーラーで10分ほどさすっていたところ震えがおさまっておとなしくなってきた。その後全身をネオヒーラーで優しく施術したところ、すっかりされるがままになり、真っ直ぐに歩けるようになりました。驚きました。(40代女性)

※お客様より頂いた感想であり、症状緩和の体感は個人差があります。